

EN BREVE

**El polideportivo de Ermua, abierto**

DESDE HOY

El polideportivo municipal de Ermua Miguel Ángel Blanco reabrirá sus puertas hoy miércoles, 24 de agosto, dando por finalizadas las vacaciones de verano. Tras este paréntesis estival y las correspondientes labores de mantenimiento realizadas durante este periodo, la instalación ofrecerá nuevamente sus servicios a todos los abonados. Su horario de funcionamiento será de 9.00 a 13.00 horas por la mañana y de 16.00 a 20.00 horas por la tarde, de lunes a sábado.

**Nueva sesión de cine al aire libre en Ermua**

22.00 HORAS

Los ermuarras podrán disfrutar hoy de una nueva sesión de cine al aire libre. A las 22.00 horas se proyectará en la plaza Cardenal Orbe el film 'Town. Ciudad de Ladrones'. En la película se narra la historia de Doug, quien se convertirá en el líder de un grupo de implacables ladrones de bancos que se enorgullecen de coger lo que quieren de forma limpia.

**Concentración contra la violencia de género**

ERMUA

El colectivo IMAT (Indarkeria Matxistaren Aurkako Taldea) ha convocado para esta misma tarde, a las 20.00 horas, una concentración de denuncia contra el acto de violencia machista que tuvo lugar el pasado lunes en Bilbao. Como viene siendo habitual tras estos casos de violencia, la manifestación tendrá lugar en la Plaza Cardenal Orbe de la villa ermuarra.

**«Las necesidades formativas de la mujer han cambiado radicalmente»**

**Asociación de antiguas alumnas del centro de promoción de la mujer**

A punto de cumplir un cuarto de siglo, la Asociación repasa su evolución para adaptarse a la realidad de la sociedad actual

DE D. VIDAL

ERMUA. Nacida como 'continuación' del Centro de Promoción de la Mujer situado en la calle Sexto Centenario, la Asociación de Antiguas Alumnas no guarda hoy día ninguna relación con dicho centro. Según cuentan sus responsables, en sus inicios, el grupo luchó junto con la Asamblea de la Mujer para que Ermua contara con una Casa de la Mujer y para prender en el pueblo la llama del compromiso social. Hoy, sus quehaceres y métodos de trabajo son diferentes.

¿Cuándo se formó la Asociación?

Conseguimos legalizarnos a finales de los 80, así que dentro de poco celebraremos nuestro 25 aniversario. Antes de que existiéramos se elegían dos alumnas que hubieran finalizado su curso en el Centro y eran ellas las que se encargaban de llevar a las Antiguas Alumnas.

¿Cuáles eran vuestros objetivos?

Los mismos que tenemos ahora: poner al alcance de las mujeres aquellos conocimientos a los que de otra manera no teníamos acceso. Pero la verdad es que los tiempos han cambiado mucho y las necesidades formativas de las mujeres de hace 25 años no son las mismas que ahora.

¿Qué ha cambiado?

En aquella época las mujeres aprendían sobre educación, costura o cocina, por poner algunos ejemplos. Hoy en día, todas las mujeres



Parte de la directiva de la Asociación de antiguas alumnas del centro de promoción de la mujer. DE D. VIDAL

tienen su formación académica o su carrera y nos hemos tenido que ir adaptando a las demandas. De todas formas, hoy día todos estamos muy ocupados y ha cambiado la implicación social de la gente.

¿Qué tipo de enseñanzas realizan ahora?

Solemos realizar cursos o charlas sobre temas políticos, legales, educación, urbanismo, medicina..., según la demanda. Intentamos tratar temas de actualidad explicándolos de forma sencilla, como puede ser la inmigración o el conflicto del Sahara, por ejemplo.

¿Se encargan ustedes de gestionar todos estos cursos?

Hasta ahora sí, pero desde este año contamos con una persona ajena a la Asociación que se encarga de llevar a cabo estos proyectos siguiendo nuestras indicaciones. Llevamos muchos años en esto y la verdad es que necesitamos un relevo.

¿Cuántas personas forman parte de la Asociación?

Ahora mismo contamos con alrededor de 30 socias, 6 de las cuales formamos la Junta Directiva. Evidentemente, junto con los cambios en las necesidades formativas que antes hemos comentado, también ha variado el número de socias a lo largo de los años y, por supuesto, la cuota anual, que ahora mismo es de tan solo 6 euros.

¿Las actividades que realizan son de pago?

No, todas las charlas y cursillos son gratuitos. Además, a lo largo del curso escolar solemos llevar a cabo dos excursiones. En primavera hacemos una salida cultural y la de este año nos ha permitido visitar la Alhóndiga de Bilbao. Para cerrar el curso solemos hacer otra excursión y este año hemos estado en la zona de Portugalete y el Puente Colgante. En total hemos asistido unas 35 personas. Resta decir que para participar en cualquier actividad organizada por la Asociación no hace falta ser socia.

TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46. Ermua).

MUTRIKU

# Publicadas las bases para la elección de juez de paz y su sustituto

Se han publicado en el BOG del 18 de agosto

GORRITIBEREA

MUTRIKU. Tras el acuerdo adoptado por el Pleno de la Corporación en su sesión del pasado mes de julio, el boletín oficial de Gipuzkoa del pasado 18 de agosto, publica las bases para cubrir las plazas de juez de paz y su sustituto para un periodo de cuatro años. Entre los requisitos a cumplimentar se encuentran los de tener cumplidos los 18 años, no estar afectado por incapacidades síquicas o físicas, no haber sido condenado por un delito doloso y hablar fluidamente euskera. Otro requisito, es el de no ostentar cargos políticos no ser funcionario ni trabajar en una administración dependiente de la misma, no dedicarse al ejercicio de la asesoría jurídica y residir en el municipio de Mutriku. Los interesados deberán de presentar la instancia en el registro del Ayuntamiento en un plazo de 30 días naturales a partir de la publicación oficial, por lo tanto el plazo expirará el lunes 19 de septiembre.



Vista desde la balconada de la antigua conservera Yurrita e Hijos. GORRITIBEREA

## Parajes desconocidos

En base al aprovechamiento urbanístico de las nuevas promociones se realizan actuaciones ciertamente interesantes como la balconada habilitada en la promoción de viviendas de la antigua conservera Yurrita e Hijos, una zona de esparcimiento casi desconocida y que quizás debiera de tener una mayor promoción para potenciar su uso.

DEBA

# El Cuarteto Arriaga cerrará mañana el Ciclo Musical de Verano en la Parroquia

Violines, viola y violonchelo sonarán en la última jornada

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El Ciclo Musical de Verano llega mañana a su fin. La parroquia acogerá su último concierto, después de haber reunido en su interior al Coro Aitzuri y al grupo de cuerda Izadi en su primera jornada;

a los organistas Thomas Hospital y Yoann Tardivel en la segunda; y a la soprano Saioa Sánchez y la pianista la pianista Natalia Christoph en la tercera. En la cuarta actuación estará el Cuarteto Arriaga.

Los violinistas Aitzol Iturriaga-goitia y Rodrigo Bauzá, el violista Miguel Ángel Lucas y el violonchelista Damien Ventula darán lo mejor de sí para el disfrute de los espectadores. El espectáculo comenzará a las 20.30 horas en el claustro, con

entrada gratuita, y contará con canciones de Juan Crisóstomo Arriaga, Luigi Boccherini, Jesús Guridi y Eduardo Tolerá.

Con estas armas se presentará el Cuarteto Arriaga mañana en Deba, con el objetivo de cerrar el Ciclo Musical de Verano de la mejor manera. El grupo es conocido por Europa y goza de gran experiencia en música de cámara. Ha actuado en el Palacio Real de Madrid, en el Konzerthaus de Berlín, en el MDR Musiksommer

alemán, en la Quincena Musical de San Sebastián o en el Festival de Música de Cámara de Kuhmo, en Finlandia.

El grupo se interesa por la música contemporánea de jóvenes compositores sin olvidarse de los grandes clásicos. Además, los cuatro artistas demuestran conocimientos de la música de cámara ibérica y Latinoamérica.

Todo ello le convierte en un cuarteto muy querido.

SORALUZE-PLACENCIA

# El Sora de Preferente ya ha empezado con los entrenamientos de cara a la Liga

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El equipo de Regional Preferente del Soraluze CF ya ha empezado a preparar la temporada 2011-2012 y realizó el primer entrenamiento el lunes.

Tras haber militado en Primera Regional la pasada temporada, este equipo logró el ascenso a Preferen-

te. Completó una muy buena temporada y logró ser el segundo clasificado, precedido por el Anaitasuna B. Ascendieron ambos y volverán a verse las caras en la recién estrenada categoría.

El primer encuentro de la temporada será el Ordizia - Soraluze, el 10 de septiembre y la segunda, en casa, será la que enfrente al Sora

con el Anaitasuna B.

El entrenador del equipo seguirá siendo Rubén Leonardo, que cuenta en este momento con una plantilla de 25 jugadores, aunque todavía es pronto para saber cómo quedará definitivamente conformado el equipo. Este viernes jugarán un partido amistoso contra el Aretxabaleta.



Celebración del ascenso. ISASTI

MENDARO

# Maite Mayora correrá en la maratón de montaña Sentiero delle Grigne

I. LAZKANO

MENDARO. Maite Mayora se encuentra durante estos días ultimando su preparación de cara a la que va a ser su última prueba de la Skyrunner World Series. Esta es una especie de copa del mundo en donde se engloban 16 carreras de montaña disputadas en 13 países diferentes. Con los resultados obtenidos por cada atleta en las pruebas se realiza una clasificación general final y de esta forma se decide al ganador de la prestigiosa competición. Para optar a entrar en la clasificación final, cada atleta debe disputar un mínimo de 4 pruebas y Maite hasta el momento solo ha disputado tres.

Es por ello que durante estos días sigue entrenando intensamente y con la mira puesta en la prueba que el próximo 18 de septiembre se disputará en tierras italianas. Más concretamente en Lecco, norte de Italia y cerca de los Alpes.

Con la participación en esta carrera completaría su cuarta prueba dentro de la Skyrunner World Series y entraría así de lleno en la clasificación final, pues en las 3 pruebas en las que ha corrido anteriormente ha obtenido magníficos resultados. En la Zegama Aizkorri fue 8ª y ocupó la 9ª plaza en Ribagorza y Canazei.

La prueba italiana tendrá una longitud de 43 kilómetros y un desnivel acumulado cercano a los 3.000 metros, por lo que unido a la altitud a la que se correrá harán de la prueba una carrera de extrema resistencia.

El principal objetivo de Maite será terminar la prueba para poder así entrar en la clasificación final de la Skyrunner.

ERMUA

# Vuelve la música en la calle con el programa 'Kalean'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua celebrará la sexta edición del encuentro de bandas musicales de calle 'Kalean'. Más de una docena de bandas musicales amenizarán las calles durante los días 16, 17 y 18 de septiembre. La procedencia de estos es muy variada, así vienen grupos de Francia y México; y otros de ámbito nacional y local: Euskadi y Ermua. Los grupos que representarán nuestro municipio son los conocidos Fouraleda, Alboka Musika Eskolako Trikitilariak e Irulitxa.